

INFORMATION PRESSE

Nouméa, le 17 juillet 2026- 12h00

INFORMATION VOLS – MODIFICATION DU PROGRAMME DE VOLS SUITE A UNE PANNE TECHNIQUE **Point 12h**

À la suite de l'immobilisation d'un de nos A330neo pour une panne technique, le vol Noumea-Paris-Nouméa via Bangkok du 18 juillet est reprogrammé aux horaires suivants :

- **Vol Noumea-Paris** (initialement prévu le 18 juillet à 01h30) :
 - Départ Nouméa le 18 juillet à 18h15
 - Arrivée à Bangkok le 19 juillet à 00h40
 - Départ de Bangkok le 19 juillet à 02h50
 - Arrivée Paris CDG le 19 juillet à 10h35
- **Vol Paris-Nouméa** (initialement prévu le 18 juillet à 21h30) :
 - Départ de Paris CDG le 19 juillet à 13h55
 - Arrivée à Bangkok le 20 juillet à 06h50
 - Départ de Bangkok le 20 juillet à 09h50
 - Arrivée à Nouméa le 20 juillet à 23h00

L'origine de la panne a été identifiée et l'acheminement des pièces est en cours pour une réparation de l'appareil ce weekend.

L'ensemble des passagers concernés est informé et accompagné par les équipes de la compagnie.

Aircalin s'excuse auprès de ses passagers et les remercie de leur patience et compréhension.

La sécurité des passagers et des équipages demeure la priorité absolue de la compagnie.

Toutes les informations sur les modifications de vol sont disponibles sur le site d'Aircalin, rubrique « Infos Vols » : <https://www.aircalin.nc/fr/info-vols>

INFORMATION PRESSE

Noumea, 17 July 2026 – 12pm

FLIGHT INFORMATION – FLIGHT SCHEDULE MODIFICATION FOLLOWING A TECHNICAL ISSUE. Status 12pm (Noumea Time)

Following the grounding of one of our A330neo aircraft due to a technical fault, the Nouméa-Paris-Nouméa flight via Bangkok on 18 July has been rescheduled as follows:

- **Nouméa-Paris flight** (originally scheduled for 18 July at 01:30):
 - Departure from Nouméa on 18 July at 18:15
 - Arrival in Bangkok on 19 July at 00:40
 - Departure from Bangkok on 19 July at 02:50
 - Arrival in Paris CDG on 19 July at 10:35

- **Paris-Nouméa flight** (originally scheduled for 18 July at 21:30):
 - Departure from Paris CDG on 19 July at 13:55
 - Arrival in Bangkok on 20 July at 06:50
 - Departure from Bangkok on 20 July at 09:50
 - Arrival in Nouméa on 20 July at 23:00

The source of the fault has been identified, and the parts are currently being shipped for the aircraft to be repaired this weekend.

All affected passengers are being informed and assisted by the airline's teams.

Aircalin apologises to its passengers and thanks them for their patience and understanding.

The safety of passengers and crew remains the company's top priority.

All information on flight changes is available on the Aircalin website, "Flight Info" section:
<https://www.aircalin.nc/en/info-vols>

Contact presse :

presse@aircalin.nc

www.aircalin.nc

